

01/10/2024

## **Nuevo golpe al tráfico de drogas: conductor de camión fue detenido con 133 kilos de marihuana y cocaína en Antofagasta**

Un procedimiento conjunto de la Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja de Antofagasta, y Brianco de la Policía de Investigaciones, permitió la detención de un ciudadano venezolano mientras transportaba 123 kilos de marihuana y 10 kilos de clorhidrato de cocaína, al interior de la cabina y zona de carga de un camión.

El detenido fue formalizado por el Ministerio Público por el delito de tráfico de drogas y quedó con la medida cautelar de prisión preventiva por peligro para la seguridad de la sociedad, disponiéndose, además, un plazo de investigación de 100 días.



La detención se produjo el día 25 de septiembre en la intersección de las rutas 5 Norte y B-885, sector “Aguas Calientes”, lugar hasta donde los detectives se trasladaron en función de una investigación previa que desarrollaban junto a la Fiscalía FACC.

En ese contexto, observan el momento en que sujetos bajan una serie de bultos desde un vehículo menor para luego cargarlos en el camión, por lo cual se procede al seguimiento de este último vehículo, el cual es finalmente fiscalizado, encontrado en su interior la droga.

Cabe señalar que, con este nuevo procedimiento conjunto de FACC y Brianco, se evitó la comercialización de 143 mil dosis de drogas, avaluadas en una suma que supera los 300 millones de pesos.

El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, destacó que la incautación se produjo en el contexto de una investigación de larga data que mantenía el Ministerio Público y Brianco de la PDI, referida precisamente a la existencia de una banda que internaba droga al país.

“Es en ese contexto que se instruyen diligencias especiales de la Ley 20.000, las que permiten finalmente arribar a este buen resultado investigativo, donde se recupera una importante cantidad de drogas que iba en trayecto a la zona central del país”, manifestó.

El persecutor adelantó que durante los 100 días que el Juzgado de Garantía dispuso para completar la investigación, se seguirán desarrollando distintas diligencias para dar con todos los integrantes de la organización.